

MEDIO: CANAL ONCE
NOTICIERO: ONCE NOTICIAS
FECHA: 14/NOVIEMBRE/2017

Se agudiza la crisis económica en Venezuela luego de que S&P rebajara la deuda soberana

ADRIANA PEREZ CAÑEDO: Y se agudiza la crisis económica en Venezuela, luego de que la calificadora Standard and Poor's rebajara la deuda soberana de ese país.

FEDERICO CAMPBELL: Después de que el lunes 441 acreedores extranjeros no llegaron a un acuerdo con las autoridades venezolanas para renegociar su deuda externa de 150 mil millones de dólares, el gobierno de Brasil anunció que acudirá al llamado Club de París para cobrar 262 millones de dólares que se le adeudan.

La calificadora Standard and Poor's rebajó más aún la deuda de Venezuela en moneda extranjera a la categoría de insolvencia de pagos, porque no cubrió intereses por 200 millones de dólares de bonos con vencimiento al 2019 y 2024.

Las agencias Fitch y Moody's también declararon en suspensión de pagos a Petróleos de Venezuela, después de que el gobierno pagó la semana pasada 2 mil millones de dólares de intereses de deuda de esta empresa.